



Marta y su grupo con el premio en la categoría de tráiler. Fotógrafa: Cruz María

FESTIVAL DE CORTOS EN EL IES DON DIEGO DE BERNUY

El próximo 15 de mayo tendrá lugar el IV festival de cortos en el centro IES Don Diego de Bernuy.

Benameji / Daniela Alcántara Arrebola, María Gonzalez Campos y Patricia Espadas Gamez.

Hemos tenido una gran oportunidad de poder hablar con la persona que tuvo la gran idea de inventar el festival de cortos, ella nos cuenta qué fue inspirada en un aula de cine, donde su amiga fue la que lo inventó, pero ella no quería dejarlo así, ella quería mejorar ese festival de cortos del Ies Don Diego de Bernuy.

También hemos tenido el placer de hablar con una de las ganadoras del concurso del año pasado, Marta Ruíz Pérez, la cuál presentó un tráiler de miedo. Nos cuenta que lo realizó con compañeros de primero de bachillerato y ella estaba en tercero de la ESO, lo cual hizo que fuera difícil ya que tenían diferentes horarios y ocupaciones. Aún así todos pusieron de su parte y lograron conseguir el primer lugar de esta categoría.

Además hemos tenido una ocasión de poder entrevistar a un nuevo alumno del instituto el cual no ha participado aún en dicho festival de cortos. Nos cuenta que le parece una gran idea este festival de cortos, ya que es una nueva idea para que puedan participar los alumnos del centro. También nos dice que le gustaría participar en el IV festival de cortos del centro.



Cartel del II festival de cortos. Fotógrafa: Patricia Espadas

Por otro lado, Gisela, alumna de 1º de bachillerato y antigua ganadora del festival de cortos, igualmente nos cuenta que su corto estaba basado en la película campeones, nos dice que el objetivo de su corto era para “fomentar la visibilidad de la discapacidad, tanto física como mental.”



Portada del corto de Gisela. Fotógrafa: Cruz María

Darío, estudiante de cuarto de la ESO, el año pasado realizó un corto sobre el machismo en el que quiso que todo esto se acabara de una vez por todas. Nos dice “el año pasado no pudimos ganar ningún premio, pero este año volveré a participar para intentar ganar el premio, y vengo con más ganas que nunca”.